

二中学区地域の輪をつくる会

vol.105

ふれわ

3つの誓い

- ・ふれあいの輪を広げましょう。
- ・あいさつをかわしましょう。
- ・明るい家庭生活を築きましょう。

●発行 二中学区地域の輪をつくる会 ●編集 広報委員会 ●事務局 市毛コミュニティセンター内・ひたちなか市市毛980・TEL.029(272)3766 ●印刷 弘美印刷(株)

第31回二中地区 秋季大運動会

令和7年10月12日(日)



優勝 堀口



準優勝 津田東



第三位

津田第二



絆つなぐバトン走(堀口)



三大行事の1つである、第31回「二中地区秋季大運動会」

を10月12日(日)に勝田二中のグラウンドで開催しました。
台風の接近が心配されましたら、当日は影響もなく実施することができました。

子どもから高齢者までが一堂に集まり、スポーツを通して交流と親睦を図る目的で、例年どおり企画し開催しました。好天の中、各地区ごとに陣屋で出陣式を行いグラウンドに整列し開会式が挙行されました。

競技種目を検討し、時間を短縮しあるまでの大会でした。今回から幼児と高齢者対象に玉手箱が新たに行われました。大勢の参加者により開催でき、楽しい地域の交流ができました。皆様お疲れさまでした。

ご芳志ありがとうございました。
(順不同)

○ストウ工業株
坪 修一様

○(株)NEXTカワシマ
川嶋 啓太様

○(有)三浦屋
岩城 和美様

○船勢鮎
鹿島神社
小 舟 行男 様

○菊池商店
新井接骨院
靖 様

○市スポーツ協会
新井 俊行 様

○市議会議長
会長 様

二中地区
秋季大運動会
ご芳志一覧
○ひたちなか市長
様

○ひたちなか市長
様

1面 · 秋季大運動会
2面 · 実践部会活動報告
3面 · 地域トピックス
4面 · 各自治会敬老会
· 自治会自慢 他

パンジー苗の植え付け

環境部会



10月5日(日)津田運動ひろば北側市道の植樹30箇所に、180株のパンジー苗を植え付けました。小型スコップと水を入れた2リットルペットボトルを持参した10名の会員が、7時30分から植え付け、水と肥料をやりました。一輪の花ですが、春ともなれば沢山の花をつけます。それを思うと大変でも楽しい作業でした。

「コミセンまつり」に向けて

安全福祉部会



9月20日(土)当部会にとつてはメインイベントであるコミセンまつり模擬店について、打ち合わせ会議をもちました。出展品目はこれより前の会議で、前例どおりコーヒー・ココア販売および交通安全クイズと決めていたので、今回はこのための材料仕入れ・商品販売・クイズ対応などの段取りを決めて役割も分担しました。今後は、細部決めを行い当日に備えます。

部会研修Ⅰ

青少年部会



7月25日(金)にひたちなか警察署の石川裕一生活安全課長を講師に迎え、「青少年環境・地域防犯(特殊詐欺)等について」市毛コミセンを会場に開催しました。35名の参加者に対し、地域ぐるみの子ども見守りや自転車運転ルール順守の重要性、地域における各種犯罪の状況と特殊詐欺の具体例など、資料映像を交えた説明をいただき、有意義な時間でした。

第40回バレーボール大会

体育部会



6月22日(日)に勝田第二中学校体育館において「バレーボール大会」を実施しました。女子4チーム、男子3チームの方々に参加していただきました。約50名の参加でしたが、怪我もなく楽しくできて良かったと思っています。

今回で男子チームが参加するようになつて2年目になります。来年も参加してもらいたいです。

ふれあい館まつり開催

子どもふれあい館



8月23日(土)第8回ひたちなか子どもふれあい館まつりを開催しました。子どもたちは、無料のかき氷や綿あめ、ポップコーンなど氷小腹を満たし、ボランティアアゲループによる催事を思う存で楽しみました。今年は猛暑の影響からか、参加者が200名程に減ってしまいましたが、夏のみの最後の思い出となる半日を過ごしました。

首夕まつり



分かれ、それ
ぞれに活動
しました。

災害時の
各自の役割
の再確認と
防災意識を
高めた一日
となりまし
た。



8月30日(土)市の総合防災訓練に参加しました。サイレンの音とともに、暑さにめげず津田集会所に、防災組織員を中心に約60名が参集。その後、集会所の防災備品の点検班と第一避難所の津田小学校へ

防災訓練やつたよ！

式のあとは、今ではめったに見られなくなつた、紅白のお餅やお菓子をまき、子どもから子まで笑い！ 賑やかで楽しさいっぱいとなりました。



8月11日(月)に地鎮祭を行ない、新しい会館の工事がスタートしました。そして9月28日(日)には、早くも上棟式を迎えることができました。

新堀口会館上棟式

地域ト

祝した式典で、第二部は小学生の歌を鑑賞したり、長沼氏のアコーディオン伴奏で参加者が歌謡曲を歌つたりしました。「久し振りに歌つたのですつきりしました。」などの感想が寄せられました。

9月14日(日)に、令和7年度の敬老会を開催しました。36名の参加がありました。会の第一部は参加者の長寿を

「敬老会」の開催
盛りだかりました。がに
大きい上りがに
その後。がに
和やかな食事会がに
お食事会がに
楽しい時間がに
あらゆる笑顔がに
ふれあう時間がに
まことに
ました。がに
りました。がに
盛りだかりました。がに
大きい上りがに
その後。がに
和やかな食事会がに
お食事会がに
楽しい時間がに
あらゆる笑顔がに
ふれあう時間がに
まことに

おしゃべりサロンを開催

津田西山自治会

（土）津田
コミュニティ
広場におい
て、市の総
合防災訓練
に合わせて
津田第二自
主防災事業
としての、
避難訓練を
実施しまし
た。



8月30日
今日はコミュニティ広場を集
め、避難訓練を実施しました。班長・組長の皆さん
ご協力頂きました。

防災訓練を実施

式典では、市長の挨拶で、市長やご来賓の方のご祝辞を賜りました。また、市長により米寿を迎えた方へ花束の贈呈がありました。

懇親会では、和知さんを中心としたバイオリン・フルート・ピアノ、ソプラノのグループ「コルドア」による「見上げてごらん夜の星を」他を演奏、「ひたちなかフィルハーモニー・ウインドオーケストラ」による「東京ブギウギ」他の演奏が行われました。

会場は手拍子や口ずさむ声で大いに盛り上がりました。

9月13日(土)津田コミニセンにて敬老会を開催しました。津田東自治会内の対象者は230名で46名の方に出席いただきました。

一中地区市政懇談会の開催

いたきました。

災害は暑い時、寒い時を選びません。皆さんのが防災意識の高さに感謝いたします。

市毛南自治会敬老祝賀会

市毛南自治会

9月13日(土)にホテルクリスタルパレスにおいて、敬老祝賀会を催行しました。

祝賀者の健康と長寿をお祝し、80年以上も平和で幸せな日々を営める感謝をお伝えするとともに、皆様のこれまでの知恵と知識を、次代へ引き継いで

7月6日(日)に地域内での環境美化運動の一環として「コサ払い」を実施しました。道路に覆いかぶさり交通の妨げとなる樹木の枝払いや道路端の雑草の除去を行います。カーブの続く坂道などでは交通事故に十分配慮する必要があり、交通量が少なく、比較的涼しい日曜日の早朝を選んで実施しています。

今年は夏の到来が早かつたせいか樹木や雑草の成長が早く、作業も大変でしたが、参加者の真剣な取り組みの結果、事故もなく無事終了できました。

敬老会を開催しました

市毛南自治会敬老祝賀会

い」を実施 津田第一自治会

